

CULTE DOMINICAL DU 27 AOUT 2023

NOTRE PÈRE QUI ES AUX CIEUX (106)

Ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du malin

Matthieu 6 :13 ; Ezéchiel 28 :14-17 ; Apocalypse 12 ; 7-8

L'armure de Goliath pesait plus que David, mais ce dernier lui a coupé la tête par une relation de qualité, (avec Dieu). Le combat sera déséquilibré, mais l'issue prouvera que Dieu est de notre côté. Si le Diable savait que crucifier Jésus à la croix serait sa fin, il n'oserait pas le faire. De même si nos ennemis savaient que nous toucher serait à leur désavantage, ils ne le feraient pas. Le chrétien doit savoir qu'il ne marche pas en son propre nom, mais au nom de Dieu qui est en lui.

La relation de David avec Dieu valait mieux que ses moyens. Quels moyens avait Joseph pour le faire régner avec Pharaon en Egypte? Aucun.

David vainquit Goliath par la foi. La foi change, transforme ; elle est une puissance qui produit des miracles, elle agit dans le vide c'est-à-dire lorsqu'on a rien.

Dans la requête « délivre-nous du malin... », les personnes qui constituent les différents groupes aux rapports triangulaires défavorables au malin sont :

- Dieu, le libérateur ;
- Les enfants de Dieu ;
- Le malin, ennemi.

1. Dieu, le libérateur

Dieu, le libérateur des hommes ne sera pas à sa première fois de s'occuper de Satan, le malin en répondant aux prières de ses enfants. Dieu connaît le diable à 100% car c'est lui qui l'a créé, qui l'avait élevé et qui l'avait dégradé lors de sa rébellion. Le diable n'a plus la possibilité d'entrer en relation avec Dieu.

Le roi de Tyr sur qui Dieu prononce la plainte dans Ezéchiel 28 : 14-18 est le prototype du diable que Dieu a rejeté après sa rébellion. Pour Dieu, son histoire appartient désormais au passé.

Dans notre triangle, nous constatons que la flèche Dieu-Satan n'est pas accompagnée d'une flèche de retour ; ce qui n'est pas le cas pour les enfants de Dieu qui ont une relation Père-fils et fils-Père. C'est cela qui a suscité la colère et la jalousie du diable, d'où son acharnement sur les enfants de Dieu.

Dans Apocalypse 12 : 7-8, nous comprenons que le diable ne se laissera jamais faire, il est têtue ; alors les enfants de Dieu doivent toujours rester debout pour le combattre, sachant qu'il est dit : « ils te feront la guerre mais ils ne te vaincront pas... », Jérémie 1 : 19.

Que les douleurs ne nous fassent pas perdre la victoire que nous avons en Jésus.

Par la guerre et la victoire de Michel, Dieu a nettoyé le ciel de toute influence diabolique et sur la terre, Dieu purifie celle-ci par la victoire d'un homme, Jésus-Christ (1 Jean 3 : 8). Au ciel, les anges ont dominé le diable, et sur la terre, les hommes qui sont en relation de qualité avec Dieu l'humilient. Par-là, Dieu a voulu éliminer le diable par le plus petit que lui. Dieu est capable de donner sa puissance à n'importe quelle personne qui est en relation de qualité avec lui pour humilier le diable.

Bien-aimés ; c'est nous, enfants de Dieu qui devons purifier nos familles, nos bureaux...de toute puissance, de toute influence diabolique. À nous d'avoir seulement une relation de qualité avec Dieu.

Le diable qui nous combat sur la terre a déjà combattu les anges dans le ciel ; les anges l'ont combattu, l'ont vaincu et l'ont précipité sur la terre. Dieu est descendu sur la terre pour donner cette même force à ses enfants qui sont en relation de qualité avec lui afin de vaincre et humilier le diable.